

CO Kurt Hohensinner, MBA

04.07.2013

A N T R A G

Betr.: Freiwilligen Engagement in unserer Stadt – Zusammenführung von Angebot und Nachfrage

Tausende Menschen engagieren sich in unserer Stadt ehrenamtlich. Diese dadurch entstehende Wertschöpfung ist ein wesentlicher Bestandteil unserer Gesellschaft.

Verschiedene Initiativen, wie etwa die Gruppe "Graz entwickelt Ehrenamt", setzen sich seit Jahren für verbesserte Rahmenbedingungen für Ehrenamtliche ein.

Ein wesentlicher Punkt ist die Zusammenführung von Angebot und Nachfrage. Einerseits suchen unzählige gemeinnützige Vereine Freiwillige. Andererseits bestätigt der Bundesfreiwilligenbericht, dass sehr viele PensionistInnen nicht ausreichend über die Möglichkeit eines freiwilligen Engagements in der näheren Umgebung informiert sind, wohl aber gerne sich für andere Menschen einsetzen möchten.

Sich gemeinnützig einzusetzen, bedeutet von der Gesellschaft gebraucht zu werden.

Deshalb stelle ich namens des ÖVP Gemeinderatsclubs folgenden

A n t r a g:

Das Präsidialamt wird ersucht – gemeinsam mit der Projektgruppe „Graz entwickelt Ehrenamt“ – eine Auflistung der verschiedenen Möglichkeiten, sich ehrenamtlich zu engagieren, zu erarbeiten.

Die Stadt soll mit den Pensionsversicherungsanstalten in Verhandlung treten, um in Kooperation das Freiwilligenangebot jährlich an die PensionsbezieherInnen auszusenden.